

向島中学校

学年だより 1年生 No.10



努力が必要だとぼくは思います。そのために、授業中は、先生の話に集中してきちんとノートに書いて、家に帰って復習していくことを思います。サッカーも同じです。コーチやかんとくに言われたことを練習していくことを思います。最近になって、ぼくは、人間は目標がないと生きていけないと思います。どんな人でも目標は持っていると思います。だから、ぼくは最初から大きな目標を持つのではなく、まず最初に小さな目標を持って、その目標をクリアしたら、少し大きな目標を持ってクリアするたびにだんだんと大きな目標にしていくことを思います。ぼくは高校サッカーに出場するために、だんだんと目標を大きくし、「高校サッカー出場」という目標に辿りつきたいです。そして、中学生になった今は、その目標へ辿りつくために、どんなことにも負けず、あきらめずに向かっていくことを思います。



7/18 本日の3・4枚時

ミニコンサート!

3枚時

3組 & 4組

貴重な
経験

4枚時

1組 & 2組



音楽室で
様々な楽器の
生演奏を
聴きました。

明日7/19(木)は…

大そうじ

いつもお世話をなっている
学校をピカピカにしよう

体育着を忘れずに。

3ヶ月編 パート2

金 現角

ぼくは、中学生になる前、中学校はどんなところか、いろいろとわからぬことでいっぱいでした。中学は厳しいところが、楽しいところ、と思いつるうちに、中学校へ行く日が近づいてきました。4月9日「入学式」緊張でいっぱいでした。教室に入て先生と話をした時、違和感を感じませんでした。それでわからないがわかるに変わりました。中学校は楽しいところだとわかりました。みんな仲良くなれて人生の3年間、楽しい思い出をつくりたいです。

富樫 葵

私は中学生になって思ったことがありました。小学校の時より授業量などが増えたため、小学校の時よりも、ちゃんと授業を聞いて、理解して高校受験の時に役立つように勉強をやろうと思いました。部活では、できない事もあきらめないでやり、部活での上下関係を生かし、社会に出ていけるようにしたいです。

早坂 東

ぼくには、目標があります。それは高校サッカーに出場することです。だからぼくは、この中学の3年間を「文武両道」の3年間にしたいと思っています。この目標を達成するためには